

Austausch Parkinson

WEISSENBURG - Betroffene und Angehörige der Parkinson-Krankheit sind zum ersten Austausch-Treffen am Mittwoch, 31. Mai, eingeladen. Parkinson ist eine chronisch fortschreitende, neurodegenerative Erkran-

kung, die unter anderem zu steifen Muskeln, verlangsamten Bewegungen und unkontrollierbarem Zittern führt. Ein Fortschreiten der Erkrankung lässt sich bisher noch nicht aufhalten, aber es gibt verschiedene Ansätze, mit den Symptomen besser umzugehen. Deshalb wünscht sich der Initiator des Austauschtreffens, dass „eine Gruppe im Landkreis zu diesem Thema entstehen sollte. Ich glaube, es ist wichtig, sich mit Betroffenen und deren Angehörigen zu treffen, um Erfahrungen auszutauschen sowie die Medikationen anzusprechen.“ Treffpunkt ist am Mittwoch, 31. Mai, um 15 Uhr bei Kiss Weißenburg-Gunzenhausen (Westl. Ringstr. 2, Weißenburg). Infos und

Anmeldung unter 09141/9762172 oder weissenburg@kiss-mfr.de.